

Communiqué de presse

Le problème de l'électricité chère n'est pas résolu par la seule réduction des paiements de capacité et la renégociation des contrats. La solution réside dans l'abolition radicale de la privatisation dans le secteur de l'énergie, conformément à l'ordre d'Allah (swt)

(Traduit)

La publication des données concernant les paiements de capacité pour les centrales électriques par l'ancien ministre du commerce intérimaire, Gohar Ejaz, a choqué la population. Le cadre des contrats de paiement de capacité, évalué à plus de 2 000 milliards de roupies, a été mis en place par les organisations colonialistes internationales, la Banque mondiale et le Fonds monétaire international (FMI). Une grande partie de ces paiements de capacité est constituée par les intérêts des prêts riba accordés à ces usines. Les fonds sont collectés auprès du public et des entreprises, même si ces usines ne produisent pas une seule unité d'électricité. C'est d'ailleurs la réalité de certaines usines. Ainsi, ces quelques investisseurs et banques pillent les poches des gens, tout en restant assis chez eux. La plupart des centrales électriques existantes sont désormais basées sur des investissements provenant de l'initiative du Corridor économique Chine-Pakistan (CPEC). Le CPEC a ruiné notre économie et notre population. Le CPEC n'est-il pas le "changeur de jeu" dont les dirigeants avaient l'habitude de vanter les mérites ?

Les dirigeants étaient au courant des accords énergétiques "take or pay" dès le premier jour. Ils ont conclu ces accords et en concluent constamment de nouveaux. Ceux qui terminent leur période d'accord sont autorisés à continuer à piller le peuple en prolongeant leurs licences. La divulgation des détails actuels n'a d'autre but que de faire pression sur la Chine pour qu'elle renégocie ces accords. Le secteur de l'énergie est au bord de l'effondrement total, et si aucun changement n'est apporté à ces accords, l'opinion publique exercera une forte pression. On craint un effet domino, une pression croissante pour abolir le pillage, avant un effondrement complet. Ainsi, par le biais de certaines réformes, on tente de sauver la privatisation capitaliste néolibérale colonialiste du secteur de l'énergie, afin que ce système cruel puisse se poursuivre. La solution à ce problème ne réside pas dans quelques réformes des contrats existants. La solution, selon l'ordre d'Allah (swt), est de déclarer l'énergie "bien public" et de la placer sous la supervision de l'État. Les revenus de ce secteur pourront alors être collectés dans le trésor public de Bayt ul Maal, et les gens pourront avoir de l'énergie à des prix bon marché. Le Messenger d'Allah (saw) a dit, «المسلمون شركاء في ثلاثٍ، في الماء، والكلأ، والنار» **Les musulmans sont partenaires de trois choses : l'eau, les pâturages et le feu (l'énergie).** [Abu Dawud et Ahmad]. La privatisation du secteur de l'énergie est donc clairement interdite par l'Islam.

En raison de ces accords énergétiques, les salaires des musulmans sont dévorés par les factures d'électricité, tandis que leurs enfants meurent de faim. Alors pourquoi devons-nous rester silencieux face à ces accords cruels, conclus au nom de la garantie souveraine de l'ordre mondial, qui étranglent nos peuples ? Nous ne devons pas rester silencieux. Nous devons exiger nos droits en vertu de l'Islam et protéger notre peuple. Le Messenger d'Allah

(saw) a dit; «المسلمون على شروطهم إلا شرطاً حراماً أو أحلاً حراماً» “ **Les musulmans sont liés par les termes de leurs contrats, à l'exception des conditions qui font que le halal est interdit et que l'interdit est halal.**” [Tirmidhi]. Les contrats sont clairement interdits parce qu'ils transforment la propriété publique en propriété privée. Personne au monde n'a le droit d'annuler le commandement d'Allah (swt). En outre, Allah (swt) ne nous autorise pas à permettre aux kuffars et à leurs autorités mécréantes de dominer les affaires des musulmans. Dans ces contrats, les institutions colonialistes internationales ont le pouvoir de nous imposer des amendes et des punitions. Allah (swt) a dit, **﴿وَلَنْ يَجْعَلَ اللَّهُ لِلْكَافِرِينَ عَلَى الْمُؤْمِنِينَ سَبِيلًا﴾** “ **Et Allah n'accorde aux mécréants aucune autorité sur les croyants.**” [Sourate An-Nisa 4:141]

Telle est la réalité de l'investissement étranger direct (IED), pour lequel les dirigeants actuels ont créé le Conseil spécial de facilitation de l'investissement (SIFC) et ont déclaré une nouvelle feuille de route pour le développement du pays. N'est-ce pas cette même feuille de route dont les résultats sont déjà devant nous ? Le retour sur investissement en dollars dans les centrales électriques a épuisé nos réserves de change. De surcroît, la principale raison de l'augmentation continue des prix de l'électricité est le paiement en dollars, car la dépréciation de la roupie rend les augmentations de prix inévitables. L'objectif des investissements chinois et occidentaux est de monopoliser les ressources précieuses du pays en privatisant les ressources publiques. Cela leur garantit un rendement en dollars, même si la population est forcée de vendre ses reins et que l'industrie nationale s'effondre.

C'est le modèle colonialiste de l'ordre international, que nos dirigeants ont transmis au peuple jour et nuit. Le seul modèle de développement et de prospérité pour les musulmans est le Khilafah Rashidah (califat bien guidé) selon la méthode de la prophétie. Le Khilafah Rashidah combinera les ressources de l'ensemble du monde musulman pour former la plus grande économie du monde. Le modèle économique de l'Islam ne permettra pas à quelques capitalistes et colonialistes d'exploiter les ressources de la Oumma. Au lieu de cela, le Khalīfah Rashid (calife) dépose le revenu des ressources de la propriété publique sur le compte de Bayt al-Mal pour le dépenser dans les affaires publiques, tout en fournissant ces ressources au peuple à des prix bon marché. Le Khilafah Rashidah mettra fin aux contrats "take or pay", car le Khilafah (Califat) est fondé sur le refus de la tyrannie de cet ordre mondial colonialiste. Le Khilafah Rashidah effectuera ses transactions internationales en or et en argent plutôt qu'en dollars, de sorte qu'aucune puissance mondiale n'aura le pouvoir d'influencer nos affaires. Allah (swt) a dit, **﴿إِمْتَلِ هَذَا فَلْيَعْمَلِ الْعَامِلُونَ﴾** “ **C'est à cet honneur que tous doivent aspirer.**” [TMQ Surah As-Saffat 37:61].

Bureau des médias de Hizb ut Tahrir dans la Wilayah du Pakistan

Site Web: www.hizb-pakistan.com <http://HizbPK.page.tl>

E- mail: HTmediaPAK@gmail.com WhatsApp: +967 713 645 449

Twitter: <http://Twitter.com/HTmediaPAK> Facebook: <https://bit.ly/3hNz70g>

YouTube: <http://YouTube.com/HTmediaPAK> Dailymotion: <https://Dailymotion.com/HTmediaPAK>

Site Web officiel du Hizb ut-Tahrir :

www.hizb-ut-tahrir.org

Site Web du bureau central des médias du Hizb ut-Tahrir :

www.hizb-ut-tahrir.info